
Por sequía ya no se producirá cerveza en
el norte sólo en el sur de México AMLO
El Presidente planteó
que para seguir
produciendo cerveza
e incluso aumentar la

producción se darán
permisos en el sureste
Redacción Agencias
negocios cronica com mx

El Presidente Andrés Manuel

López Obrador planteó que se de
je de producir cerveza en el norte
del país y que en su lugar los per
misos para las cerveceras se otor
guen en el sureste como una me
dida ante la sequía en los estados
norteños de México

Cuestionado durante la maña

nera del 8 de agosto sobre posi
bles soluciones ante la escasez de

agua en Nuevo León el Presiden
te dijo que es importante poner
orden las concesiones de agua y
darle prioridad al consumo bási
co de los seres humanos

El agua es un derecho huma
no entonces eso lo vamos a garan
tizar y es cosa de que revisemos
cómo dijo el Presidente

Al respecto López Obrador re
cordó el caso de Mexicali dónde

la población revirtió un permiso
otorgado a la empresa Constella

tion Brands a través de una con

sulta Ahí la gente se opone la
empresa acepta poner su planta
en el sureste dónde hay agua y se
resuelve problema

El Presidente destacó que en
ese caso lo que valió más fue la
participación de la gente y ayu
da también que la empresa fue
consciente de que de dónde sale
el agua allá en el norte y desta
có que el permiso a Constellation
Brands fue otorgado por autori
dades corruptas entregaron los
permisos incluso comprometien
do agua doméstica de Mexicali

Por ello planteó hacer al
go parecido aunque sin dejar
sin permisos a las cerveceras
pues apuntó que México es el
país que más cerveza produce
en el mundo lo cual se refleja
en empleos inversión y divisas

La planta de Constellation
Brans en Mexicali contaba con
una inversión de 666 millones de

dólares y un avance de más del 75
cuando fue cancelada por una

consulta popular impulsada por
el propio López Obrador

Tras la cancelación la trasna
cional cervecera decidió instalar

una nueva planta en Veracruz
donde planea invertir 5 mil 500

millones de dolares hasta 2024

En 2022 la empresa ha inver
tido mil 300 millones de dólares

e informó el pasado viernes que
utilizará 14 concesiones de agua
que le fueron transferidas y que
no estaban siendo explotadas por
terceros a los que se les otorgó en
el pasado
TODO EL APOYO AL SUR SURESTE

No es decir no vamos a producir
cerveza es decir ya no vamos a
producir cerveza en el norte ya
veda si quieren seguir produ
ciendo cerveza aumentando la
producción todo el apoyo para
el sur sureste ahí está el Grijal
va está el Usumacinta está el Pa
paloapan y refirió que lo mismo
aplicará para otros productos

Subrayó que ya no se puede
dar permiso donde no hay agua
o dónde están abatidos por com
pleto los mantos freáticos pues di
jo que ya lo que se está sacando
es agua con arsénico y no vamos
a tener plantas para quitar arsé
nico al agua

El presidente López Obrador
también aprovechó para reiterar
que desde su llegada al Gobier
no en diciembre de 2018 su Ad

ministración no ha otorgado nue
vas concesiones para explotar el
agua
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